

Diesmal erstellt durch:
Niklas Döring, Daniel Fröschel



Newsletter Dezember 2023 (Aus- und Rückblick) - JU München Süd | KV 6 -

Wie findet ihr den Newsletter? Wie sind jederzeit für Feedback offen. Sprecht oder schreibt uns gerne an!

Neujahresempfang mit Georg Eisenreich

Der KV JU München-Süd ist mit dem Neujahresempfang, zusammen mit Georg Eisenreich, MdL, in das Jahr 2023 gestartet. Auf dem Empfang sammelten unsere Mitglieder für die Spendenaktion „Stille Helden“ Gelder für einen gemeinnützigen Münchner Verein.



Networking und Austausch mit JU-Stadtrat



Im Augustiner Schützengarten konnten wir uns mit JU-Stadtrat Matthias Stadler austauschen und uns von ihm über die spannende Arbeit im Rathaus berichten lassen. Der Themenschwerpunkt lag an diesem Abend auf Verkehr und Wirtschaft.

Neuwahlen Kreisvorstand JU München-Süd

Bei den Neuwahlen des Kreisvorstandes der JU München-Süd übergibt unser bisheriger Kreisvorsitzender Max Brem nach vier erfolgreichen und guten Jahren den Vorsitz an Sophia Brusis. An dieser Stelle möchten wir unseren besonderen Dank an Max für seine Hingabe und Unterstützung in der Rolle als Kreisvorsitzender des Kreisverbands JU München-Süd aussprechen. Wir wünschen Sophia viel Erfolg als Kreisvorsitzende und freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit unter ihr. Der aktuelle Vorstand ist auch auf unserer Website zu finden: [Vorstand – Junge Union München-Süd](#).



Hier findet ihr unsere Pressemitteilung: [Sophia Brusis ist neue JU-Vorsitzende / Wechsel an der Spitze des CSU-Nachwuchses im Münchner Süden - 07.06.2023 \(wochenanzeiger-muenchen.de\)](#)

Neumitgliederempfang JU München



Neu- und Altmitglieder hatten beim Neumitgliederempfang der JU München die Chance, sich mit Kommunalreferentin Kristina Frank und Stadtrat Prof. Dr. Hans Theiss auszutauschen, sowie einer sehr spannenden und zuweilen auch persönlichen Diskussion zu folgen. Für reichlich Pizza war im Lo Studente in der Maxvorstadt ebenfalls gesorgt.

Traditionelles Grillfest

Beim traditionellen Grillfest gemeinsam mit der JU München-Mitte, -Süd-Ost und -Nord konnte selbst das mäßige Wetter der Top-Stimmung keinen Dämpfer verpassen und Mitglieder aller Verbände sind zahlreich erschienen. Auf dem Hof des Haderner Bräus fällt der Austausch über die Verbände hinweg bei einer entspannten Runde Bierpong selbstverständlich sehr leicht.



Neuwahl Bezirksvorstand JU München

Wir beglückwünschen Laurenz Kiefer zur Wahl als neuen Bezirksvorsitzenden und wünschen ihm viel Erfolg. Für uns im BV vertreten sind: Max Brem (stellvertretender Vorsitzender), Natalie Moll (Schatzmeisterin), Alan Dean (Beisitzer), Sophia Brusic (kraft Amtes), Daniel Fröschl (kooptiert), Leopold Lampelsdorfer (kooptiert).

Besuch und Führung IAA

Die JU München war auch dieses Jahr wieder auf der IAA vertreten und erhielt spannende Einblicke in die Mobilität von morgen. Gemeinsam mit Wirtschaftsreferent Clemens Baumgärtner fand zudem ein interessanter Talk über die Zukunft der Mobilität und des Verkehrs im städtischen Raum statt.



Landesversammlung JU Bayern

Bei der diesjährigen Landesversammlung der JU Bayern wurde Christian Doleschal als Landesvorsitzender wiedergewählt. Zu unserer Freude wurden alle drei eingebrachten Anträge der JU München-Süd angenommen. Diese waren: (1) Inflationsausgleich für Stipendiaten, (2) Heizhammer dämpfen – Erhöhung der Abschreibung (AfA) von allen Gebäuden auf 3% p.a., (3) Kleinanleger schützen durch Transparenz bei PFOFs. Hierfür gilt der Dank unserer Projektgruppe Politische Arbeit für die Erstellung und Ausarbeitung der Anträge.



Wiesenbesuch



Nach langer Coronapause gab es dieses Jahr endlich wieder unseren wohlverdienten und traditionellen JU München-Süd Wiesenbesuch. Gefeierte wurde im Schottenhamelzelt bei guter Musik und ausgelassener Stimmung.

Landtagswahlkampf

Dieses Jahr haben wir erneut tatkräftig den Landtagswahlkampf unterstützt und waren sowohl im Haustürwahlkampf als auch an den Infoständen (Espresso-Mobil) mit unseren Mitgliedern vertreten. Georg Eisenreich, MdL, und Birgit Hainz (Bezirkstag) konnten beide ihre Direktmandate halten und ihre Ergebnisse im Vergleich zu 2018 noch einmal verbessern. Wir danken noch einmal allen, die sich eingebracht haben und den Wahlkampf aktiv unterstützt haben.



Neumitgliederempfang JU München



Gemeinsam mit Georg Eisenreich haben wir beim Neumitgliederempfang der JU München in der Bar Centrale neue Mitglieder willkommen geheißen. Super Stimmung und coole Location. Schön, dass so viele da waren!

Ausblick auf kommende Veranstaltungen

- 08.12.23 – Christkindlmarkt auf dem Luise-Kiesselbach-Platz mit Justizminister Georg Eisenreich, MdL und unseren Stadträten Veronika Mirlach und Matthias Stadler
- 12.12.23 – CSU Kreisverbands Weihnachtsfeier im Alten Wirt Forstenried
- 15.12.23 – Weihnachtsfeier der JU München und Oberbayern im Neuwirt Garching

Die JU München-Süd verabschiedet sich sodann nach diesem ereignisreichen Jahr in die Winterpause. Wir wünschen euch und euren Familien eine besinnliche Weihnachtszeit und einen guten Rutsch in das neue Jahr. Wir freuen uns auf das JU-Jahr 2024! Merkt euch unbedingt schon diesen Termin vor und bewirbt unsere Christbaumabholaktion im Familien-, Freundes-, und Bekanntenkreis:

- 13.01.24 – Christbaumabholaktion mit anschließendem Helferessen

